

生きいき倶楽部

十勝地方本部女性部発行 2014. 2. 12 No.2



第1回単組・総支部代表者会議報告

2014年1月25日(土)、帯広労働者会館で第1回単組・総支部代表者会議を20単組・総支部46名の出席をいただき開催しました。

道本部の12月からの「女性の働く権利確立運動強化月間」に倣い、地方本部女性部もこの1月からを同じく月間を設けています。月間のグッズとして年間スケジュールのカレンダーを配布させていただきました。単組の活動計画に合わせてご使用ください。

強化月間を設けていますが、各単組・総支部の取り組み報告をいただくとほぼ年間に通じた活動が計画されています。月間はきっかけとして職場の仲間と討論や交流を深める通年の活動につなげていただき、なかなか取り組みの難しい単組は交流会などを青年部で基本組合の中で取り組んでいけるよう、計画ください。

1月は春闘の取り組みも始まり、賃金の学習とともに女性の労働権の確立を目指し職場の労働実態や解決に向けての討論・交流会などを計画していただきたいと思います。2月22日23日には青年部と共催で春闘討論集會も開催しますので、地本でも一緒に学習・交流をいたしましょう。

❖❖2017年度～2026年度までの地本女性部幹事会体制(案)について❖❖

2013年9月4日 第3回単組・総支部代表者会議で2017年度～2026年度までの地本女性部幹事会体制(案)を提案、単組・総支部での討論をお願いしていました。今回はこの輪番について討論を下に幹事会体制の輪番を決めていくことになっていました。

質問、意見でいただいたのは

①線別の組み分け方はどうなっているのか。四役の輪番が早めに回ってきていないか。

→西部、東部、南部には4単組で構成されているため3単組の池北、北部には全道庁、市労連と一緒に組み込まれている。

→以前の輪番で変更などもあり、一部四役への登用が早めに当たってしまうこともある。

②四役の役員でデータなどのやり取りが大変

→ネットでのやり取りが主になっているが、最善の方法を工夫しながら行っていく。

以上の2点が出され、女性部組織強化委員会 角玄委員長からの答弁で代表者の皆さんから承認いただき可決させていただきました。

別紙資料でまとめましたが、単組・総支部での討論状況も様々で新体制になったの引継ぎ事情などもあるでしょうから、今後も単組・総支部内で話し合っていたいただき、女性部の運動を担っていただきたいと思います。

地本女性部部长 上出洋美(清水町職)



集会開催のお知らせ

❖十勝地本青年女性春闘討論集会

日程 2014年2月22日(土)・23日(日)

場所 十勝川温泉 観月苑

内容 【1日目】❖講演「私たちをとりまく情勢と公務員賃金について」

❖分散会

❖交流会

【2日目】❖講演「他単産春闘の状況」

❖3.8 国際女性デー十勝集会

日程 2014年3月8日(土) 14:00~(受付 13:30~)

場所 とかちプラザ 大集会室

内容 テーマ「秘密保護法って何？」

講師 室蘭工大准教授 清末愛砂先生



どちらの集会も託児を用意していますので、お子様連れの方も安心してご参加ください!



新役員紹介

全道庁の新幹事になりました、本別町にあります北海道立農業大学の山田尚子です。入庁時から組合に加入しておりましたが、役員経験は今回が初めてです。皆さんの足を引っ張らないよう努力します。よろしくお願いします。 全道庁労連 山田 尚子

♪ すてきな職場紹介 ♪ ~ 陸別町 ~

陸別町は人口 2,600 人ほどで、女性職員が全部で 26 名（看護師 5 人、保育師 5 人、保健師 4 人、栄養士・調理師他 3 人、事務職 9 人）という小さな町です。皆さんもご存知のとおり、日本一寒い町で冬と夏の寒暖差が激しく厳しい環境ではありますが、冬の日中は天気がよく風が少ないため太陽の日差しで暖かく感じるくらい、自然豊かで穏やかな町です。陸別町職員組合では、町の秋祭りや各イベントを盛り上げるため、毎年、くじとスマートボールの店を出店し皆さんに喜んでいただいています。しばれフェスティバルではスマートボールの他に暖かい飲み物も提供し職員家族等の憩いの場ともなっています。また、しばれフェスティバルでは準備の段階から各自お手伝いをしていますが、女性職員が主体となって、毎日夜遅くまで準備をしている実行委員の皆さんに賄い食の提供を行っています。今年のメニューは豚汁とおにぎりと漬物とみかん。皆さん美味しいと言って喜んで食べてくれました。女性が集まってみんなでわいわい言いながら大きな鍋で豚汁を作り、子供達も一緒におにぎりを握り、出来上がったものをそこで皆で食べながらおしゃべりを



して、とても楽しいひと時でした。

